# Julián Álvarez y Otamendi irán a los Juegos Olímpicos de París 2024

¶l delantero de Manchester City y el defensor de Benfica acordaron con sus clubes y representarán a Argentina en la cita olímpica. Confirmados dos de los tres mayores de 23 años en la lista de Mascherano.

La Selección Argentina Sub-23 suma a dos grandes figuras del equipo campeón del Mundial de Qatar 2022 para ir en búsqueda de la tercera estrella de oro en fútbol.

Fue confirmado que Julián Álvarez y Nicolás Otamendi serán parte del elenco de Javier Mascherano en los Juegos Olímpicos de París 2024, lo que significa que solo resta definir el último cupo mayor a los 23 años para el combinado albice-



Julián Álvarez y Nicolás Otamendi, los campeones del mundo que irán por el oro en los Juegos Olímpicos de París 2024.

El delantero y el defensor lograron un acuerdo con Manchester City y Benfica, respectivamente, y serán

parte de la convocatoria del Jefecito para representar al combinado nacional en la cita olímpica, la cual ten-

drá lugar luego de la Copa América (donde se espera que ambos digan presente en búsqueda de la defensa de la corona en el plano continental) por lo que se perderán el inicio de la pretemporada con sus clubes.

Con esta tremenda noticia se terminan de confirmar dos de los tres cupos de mayores de 23 años con lo que queda cada seleccionado para los Juegos Olímpicos, por lo que ese último momento sigue en el aire y para el mismo se mantiene la ilusión de poder contar con Emiliano "Dibu" Martínez (quien se refirió a sus ganas de estar en París 2024) u otro jugador que también supo ser parte del plantel que logró consagrarse campeón mundial en Qatar poco menos de dos años atrás.

"TENEMOS QUE DEFENDER LO QUE HICIMOS"

# De Paul palpitó la Copa América

El mediocampista de la Selección Argentina aseguró que se preparan "de la misma manera" para el certamen continental. "El grupo siguió demostrando que no se conforma", expresó en su arribo al país.

Rodrigo De Paul, mediocampista del Atlético de Madrid y de la Selección Argentina, dejó en claro que se ilusionan con volver a pelear la Copa América, que se disputará en Estados Unidos desde el 20 de junio.

"Muy contento de estar acá. Ahora, a prepararnos para todo lo que viene", expresó el Motorcito, uno de los referentes de la Scaloneta, en su arribo al país. "Las expectativas siempre son grandes. Tenemos que defender lo que hicimos. A nosotros, como somos los últimos campeones, nos querrán ganar todos. Estamos preparados para afrontar todo eso", agregó.

A su vez, De Paul afirmó que se enfocan "siempre de la misma manera" y no esquivó la responsabilidad de defender el título: "Sabemos que somos unos de los favoritos por ser los últimos campeones del mundo y de América, y por tener a Leo". Y añadió: "Nos preparamos como si fuera la primera vez. Tenemos mucha ilusión de volver a llevar alegría".

"El grupo después de la Copa siguió demostrando que no se conforma, que para nosotros vestir esta camiseta es lo máximo", aseguró el mediocampista. Por último, se refirió a Ángel Di María, símbolo de la Selección Argentina que disputará su último torneo con la Albiceleste: "Siempre es especial para mí y para todos compartir con esta clase de jugadores. Fide es un amigo. Lo vamos a disfrutar un montón. Ojalá salga todo como él y todos deseamos. Son jugadores que se han ganado el poder decidir hasta cuándo".

# Boca vs. Nacional Potosí, por la Copa Sudamericana

El Xeneize recibirá al conjunto boliviano este miércoles, desde las 21 en La Bombonera, por la sexta fecha del grupo D en busca de sellar su clasificación.

Boca recibirá a Nacional Potosí, este miércoles desde las 21 en La Bombonera, por la sexta fecha del grupo D de la Copa Sudamericana con la obligación de ganar y esperar que Sportivo Trinidense sume de a tres frente a Fortaleza como visitante para que le permita quedarse con el primer lugar de la zona para y así avanzar directamente a octavos.

Con el empate 1-1 que le sacó Fortaleza sobre la hora, el Xeneize es escolta con ocho puntos y está a dos de los brasileños. Por eso para poder quedar como líderes dependen de vencer a Potosí y que Trinidense gane, ya que con un empate de los de Juan Pablo Vojvoda sería muy difícil que obtengan la punta porque Frotaleza tiene +6 de diferencia de gol, contra cero del azul y oro.

## **FORMACIONES**

BOCA: Sergio Romero; Luis Advíncula o Lautaro Di Lollo, Cristian Lema, Marcos Rojo, Lautaro Blanco; Cristian Medina, Pol Fernández, Ezequiel Fernández, Kevin Zenón; Miguel Merentiel y Edinson Cavani.

NACIONAL POTOSÍ: Saidt Mustafá; Óscar Baldomar, Miyhel Ortíz, Edisson Restrepo, Daniel Mancilla; Samuel Galindo, Diego Hoyos, Saulo Guerra; Facundo Callejo, Martín Prost, Gustavo Cristaldo.

## Cuáles son los 10 clubes más valiosos del mundo

La revista Forbes, especializada en las finanzas y los negocios, compartió un ranking de las instituciones más adineradas. La revista Forbes, especializada en finanzas y negocios, anunció recientemente el ranking mundial de los equipos de fútbol más valiosos del año y en el informe detalló que el valor promedio de un club europeo ronda los 2.300 millones de dólares, lo que representa un incremento del 5,1% con respecto al año anterior.

Real Madrid lideró la tabla con una cotización de 6.600 millones, al igual que sucedió en los últimos dos años, mientras que el top 3 lo completan, sorpresivamente, el Manchester United, valuado en 6.550 millones de la moneda estaodunidense, y Barcelona, con 5.600.

En el resto del top diez aparecen seis elencos de la Premier League, liga que, con 12 clubes, tiene una predominio absoluto entre los primeros 30.

Liverpool (5.370) v Manchester City (5.100), ganador de las últimas seis de siete ligas, ocupan el cuarto y quinto lugar, respectivamente, mientras que sexto se mete el único de la Bundesliga de Alemania: Bayern Múnich, cotizado en 5 mil millones.

La exclusiva lista de diez clubes la cierran París Saint-Germain, de 4.400 millones, Tottenham Hotspur, con 3.200 millones, casi el mismo valor que Chelsea, el noveno, y Arsenal, valuado en 2.600.

Según especificó Forbes en su publicación, en resumen, los equipos lograron aumentar sus ingresos totales y las retribuciones promedio de los 30 equipos más valiosos alcanzaron los 397 millones de dólares, un aumento del 3% respecto al año pasado.

#### **CUÁLES SON LOS CLUBES MÁS VALIOSOS DEL MUNDO**

- 1- Real Madrid: 6.600 millones de dólares
- 2- Manchester United: 6.550 millones de dólares 3-FC Barcelona: 5.600 millones de dólares
- 4- Liverpool: 5.370 millones de dólares
- 5- Manchester City: 5.100 millones de dólares
- Bayern de Múnich: 5.000 millones de dólare 7- París Saint-Germain: 4.400 millones de dólares
- 8- Tottenham Hotspur: 3.200 millones de dólares
- 9- Chelsea: 3.100 millones de dólares
- 10- Arsenal: 2.600 millones de dólares.

### **EDICTO**

El Juzgado Civil y Comercial Nº16 de la ciudad de Resistencia, a cargo de la Dra. SILVIA MIRTA "MORO, ILIAN MANUEL S/SUCESIÓN AB-INTES-TATO" Expte. N° 3724/2024-1-C, que se tramita ante este Juzgado, la publicación del presente edicto por un día en un diario local y en el Boletín Oficial, citando a herederos y acreedores de JUAN MANUEL MORO, M.I. N°28.848.078, a fin de que comparezcan por sí o por apoderado a hacer vale sus derechos con relación a los bienes relictos, en un plazo de 30 días a contar desde la última publi cación. Resistencia. 23 de mayo de 2024.

Dra. Andrea Beatriz Alonso, Abogada-Secretaria Juzgado Civil y Comercial N° 16. VTO. 29/05

EDICTO

La DRA. SILVIA CLAUDIA ZALAZAR, Juez, y la secretaría a cargo de la Dra. Marta L.I. Sena en el Juzgado de Paz Nº 2, sito en Brown Nº 249, Piso: 2, Resistencia. Publíquense EDICTOS CITA-TORIOS por UN (1) día en el Boletín Oficial y ur diario local, conforme lo establecido por los arts 2340 del Código Civil y Comercial y el art. 672 de C.P.C.C. EMPLAZANDO a herederos y acreedores de los causantes Sres. RAMON EIMAR MARIN D.N.I. 1.514.829 y de OLGA ESTER RIERA, D.N.I N° 6.544.762, que se crean con derecho al haber he reditario a presentarse dentro del término de UN (1) MES posterior a la última publicación; en los autos caratulados "MARIN RAMON, EIMAR Y RIE-RA, OLGA ESTER S/ SUCESIÓN AB-INTESTATO Expte. Nro. 1170/2024.-----Resistencia, 22 de mayo de 2024. VANINA M. GHI DINI MOISES ABOGADA- SECRETARIA JUZGADO

DE PAZ N° 2, VTO, 29/05



# Nadal perdió ante Zverev y se despidió de su **último Roland Garros**

El legendario tenista español cayó 3-6, 6-7 (5) y 3-6 frente al alemán en la primera ronda del certamen. "Si es la última vez, lo he disfrutado", deslizó.

Con una marca legendaria de 14 títulos, el tenista español Rafael Nadal perdió ante el alemán Alexander Zverev por 3-6, 6-7 (5) y 3-6 y quedó eliminado en la primera ronda de su último Roland Garros, luego de tres horas y cinco minutos de juego. La pista central Philippe-Chatrier estuvo totalmente colmada, algo que nunca antes se había visto en este Grand Slam.

El resultado final fue tan inapelable como el partido, que tuvo un único dominador, salvo un intento de rebelión del español en las postrimerías del segundo set y en el inicio del tercero, que acalló el germano elevando el nivel para no dar esperanzas a su rival y a la grada que lo aclamaba desde un principio.

Nadie quería perdérselo. En las butacas estaban dos números 1, el serbio Novak Djokovic -con quien Rafa ha mantenido la mayor rivalidad de la historia del tenis, además de Roger Federer- y la polaca Iga Swatek -confesa devota de Nadal-, además de Carlos Alcaraz, su heredero natural.

